



Intervention de militaires du CIRFA de Niort et de Poitiers pour présenter les métiers de l'armée Française

publié le 12/11/2015

Le mardi 4 novembre 2015, nous avons fait la connaissance de trois militaires : deux militaires de la Marine Française et un militaire de l'Armée de Terre Française . L'Armée de l'Air Française n'a pas pu être présente. Ils nous ont présenté plus en détail leur métier.

Ces trois militaires venaient des CIRFA (Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées) de Niort et Poitiers. Ils ont donc l'habitude de parler de leur métier. Ils sont intervenus devant nous, élèves de DP2, mais nous avons également invité des élèves de troisième intéressés par cette rencontre.

Quand on parle de l'Armée de Terre, on parle de 100 000 militaires et 10 000 civils, hommes et femmes. La Marine comporte 36 000 militaires et 4 000 civils, hommes et femmes. Et l'Armée de l'Air, elle, comporte 46 000 militaires et 5 700 civils, hommes et femmes.

Les militaires doivent défendre la nation et la protéger. Pour cela, ils ont 5 missions : la dissuasion nucléaire, le renseignement, la prévention, la protection et seulement si aucune de ces quatre missions n'ont pas marché alors ils passent à la mission cinq, qui est l'intervention.

Nous avons découvert les conditions de recrutement. Il faut être de nationalité française, être apte médicalement et physiquement, avoir effectué la Journée de Défense et Citoyenneté, avoir l'accord parental pour les moins de 18 ans, savoir parler plusieurs langues et surtout l'anglais, et la condition la plus importante est de ne pas avoir de condamnation ayant entraîné la perte de droits civiques. Mais nous avons aussi appris les principales qualités requises, comme aimer la rigueur, être disponible, aimer le travail d'équipe, pouvoir supporter l'éloignement et surtout pouvoir prendre des risques.

Nous avons beaucoup apprécié cette intervention. Ils se sont montrés très sympathiques et compréhensibles. Leur diaporama était très bien expliqué, très développé, mais pas ennuyeux pour autant.

Suite à cette intervention, nous avons rédigé plusieurs fiches "métier" en relation avec l'armée que tu pourras bientôt consulter si l'armée t'intéresse !

Article rédigé par GOUDEAU-LEBON Elina de 3e tignous.